

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang Pengetahuan Kewirausahaan dan Motivasi Berprestasi Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa yang mengikuti UKM Senjapreneur IAIN Syekh Nurjati Cirebon, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis gambaran Pengetahuan Kewirausahaan diperoleh nilai rata-rata indikator terbesar yaitu mengetahui tentang pentingnya manajemen dan organisasi dalam menjalankan bisnis dan indikator yang memperoleh rata-rata terendah yaitu mengerti tentang usaha yang dijalankan. Hasil analisis data penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Pengetahuan Kewirausahaan berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa yang mengikuti UKM Senjapreneur IAIN Syekh Nurjati Cirebon sebesar 8,26%.
2. Berdasarkan hasil analisis gambaran Motivasi Berprestasi diperoleh nilai rata-rata indikator terbesar yaitu adanya harapan dan cita-cita masa depan dan indikator yang memperoleh rata-rata terendah yaitu merasa takut mengalami pengkhianatan dan rasa malu. Hasil analisis data penelitian ini menunjukkan bahwa variabel motivasi berprestasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa yang mengikuti UKM Senjapreneur IAIN Syekh Nurjati Cirebon sebesar 33,04%.
3. Hasil analisis dan olah data penelitian ini menunjukkan bahwa terdapat pengaruh positif secara simultan dan signifikan antara Pengetahuan Kewirausahaan dan Motivasi Berprestasi terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa yang mengikuti UKM Senjapreneur IAIN Syekh Nurjati Cirebon sebesar 37,69%.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang ada, saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian, indikator dengan nilai rata-rata terkecil pada variabel Pengetahuan Kewirausahaan yaitu mengerti tentang usaha yang dijalankan. Hal ini mengindikasikan bahwa mahasiswa yang sedang berwirausaha banyak yang tidak mengerti tentang usaha yang dijalankan harus bagaimana, sehingga dapat diperbaiki dengan pemberdayaan yang dilakukan oleh Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Senjapreneur harus lebih optimal yang nantinya dapat membangun pengetahuan tentang kewirausahaan.
2. Berdasarkan hasil penelitian, indikator dengan nilai rata-rata terkecil pada variabel Motivasi Berprestasi yaitu merasa takut mengalami penghinaan dan rasa malu. Hal ini dapat diperbaiki dengan cara merubah mindset agar selalu berfikir positif. Karena dengan berfikir positif bisa memunculkan ide kreatif yang bisa dikembangkan pada akhirnya melahirkan sesuatu.
3. Berdasarkan hasil penelitian, indikator dengan nilai rata-rata terkecil pada variabel Minat Berwirausaha merasa berwirausaha tidak merasa terbebani . Dengan demikian bisa dikatakan bahwa sebagian besar Mahasiswa yang mengikuti Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Senjapreneur di IAIN Syekh Nurjati Cirebon merasa terbebani untuk berwirausaha, hal ini bisa diperbaiki dengan memberikan pengetahuan bahwa berwirausaha bukan suatu beban.